
    
Câmara Municipal de Caçapava 

Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº ________/2014

Solicita informações ao Chefe do Poder Executivo sobre a 
previsão para instituição do Programa Cinema nas Escolas. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal:                    
          
Considerando que a educação pode abordar o cinema como 

instrumento  de  conhecimento,  meio  de  comunicação  e  meio  de 

expressão de pensamentos, arte e sentimentos;

Considerando  que  o  cinema  na  escola  tem força  suficiente 

para transformar socialmente o indivíduo, em sua maneira de pensar e 

de agir, porque oferece a oportunidade para comunicar e expressar os 

sentimentos através da exposição de filmes e do fazer cinematográfico, 

integrando, informando, educando, divertindo, gerando conhecimento e 

envolvendo professores,  alunos e a comunidade escolar  num trabalho 

coletivo  e  segmentado  na  arte  educação,  de  forma  bastante  criativa, 

promovendo inclusive o fomento da arte como sistema cultural;

Considerando que o Cinema na Escola tem a característica de 

inovar o ensino, ajudando inclusive na integração daqueles professores 

com  mau  desempenho  a  melhorar  o   nível  de  aprendizagem  e  a 

desenvolver novas habilidades;

Praça da Bandeira, 151 – Centro – CEP 12.281-630 – Caçapava/SP
Fone: (12) 3654-2000  / Fax: 3654-2011

Visite nosso site: www.camaracacapava.sp.gov.br

1

 

APROVADO

Rejeitado

Retirado

______/_____/2014

_____________________
Presidente 



    
Câmara Municipal de Caçapava 

Estado de São Paulo

Considerando que a Secretaria de Cultura, Esporte e Lazer do 

Município  realizava  o  Projeto  Cine  Férias,  programa  que  tinha  por 

objetivo  oferecer  sessões  de  cinema,  gratuitamente,  para  crianças  e 

jovens no período de férias, e que estava influenciando de forma positiva 

para a formação de nossos jovens, é que:

O Vereador  que  a  este  subscreve,  em conformidade  com o 

texto  regimental  desta  casa,  requer  a  Vossa  Excelência,  que  oficie 

Excelentíssimo Senhor Henrique Lourivaldo Rinco de Oliveira,  Prefeito 

Municipal, solicitando-lhe que se digne informar o que segue:

a)  existe  a  possibilidade do setor  responsável  da Prefeitura Municipal 

realizar estudos no sentido instituir o Programa Cinema nas Escolas?realizar estudos no sentido instituir o Programa Cinema nas Escolas?

Em caso positivo, qual a previsão?

Em caso Negativo, qual o impedimento?

Requeiro mais que, juntamente com o ofício, envie-se cópia 

do presente requerimento. 

Plenário “Vereador Fernando NavajasPlenário “Vereador Fernando Navajas”, 16 de dezembro de”, 16 de dezembro de  
2014.2014.

                    

Paulo Roberto Amaral Lanfredi 
  Vereador – PRB.

Cabe  ao  Vereador  mostrar  os  problemas  da  comunidade  e   buscar 
providências junto aos órgãos competentes.  Cabe-lhe também a função de 
fiscalizar as contas do Poder Executivo Municipal.
Cabe ao  Prefeito  realizar as obras e melhorias que a cidade precisa, bem 
como resolver os problemas apontados pelos Vereadores.
O Vereador  INDICA ou REQUER as necessidades e o Prefeito  ATENDE  as 
reclamações da população.
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